

TÍTULO Y Nº:9.2 Instrucción Ambiental del Grupo PROPIETARIO: Director de Gestión Humana APROBADO POR: Gerente General FECHA DE APROBACIÓN 01/08/2025

VERSIÓN: 02

**PÚBLICO OBJETIVO**: Directores, Gerentes, áreas de Sostenibilidad, Legal, Riesgos, Compras y Gestión Humana.

# Instrucción Ambiental del Grupo

### 1. Resumen

Securitas reconoce que el cambio climático plantea un gran desafío para nuestro mundo. Securitas cree que la conciencia y la responsabilidad ambiental ayudan a reducir el impacto en el clima. Por lo tanto, Securitas se ha comprometido a reducir su impacto climático en línea con los objetivos del Acuerdo de París, es decir, prosigue los esfuerzos para limitar el calentamiento a 1,5 °C por encima de los niveles preindustriales, a través de objetivos ambientales validados por Science Based Target Initiative.

La ambición de sostenibilidad debe ser financieramente sostenible, y el éxito dependerá de la alineación de todas las partes interesadas clave, con especial énfasis en nuestros clientes.

#### Resumen de los principales cambios desde la última revisión:

Se han realizado cambios editoriales para reflejar que ahora se trata de una instrucción en el marco de la Política de Sostenibilidad Corporativa del Grupo.

### 2. Texto principal de la instrucción

Securitas actúa en el marco de las leyes y convenios internacionales. Securitas respeta y cumple con la legislación ambiental, acuerdos y requisitos de seguridad, u otras disposiciones que establezcan los parámetros para su operación. Securitas también apoya los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU.

Securitas reconoce que sus actividades comerciales tienen un impacto directo e indirecto en el medio ambiente. Securitas ha establecido objetivos medioambientales de reducción de emisiones con un 42% en los alcances 1 y 2, y en categorías relevantes en el alcance 3, hasta 2030, a partir del año base 2022. Los objetivos están en línea con el objetivo de 1,5 grados y están validados por la iniciativa Science Based Targets. El rendimiento con respecto a los objetivos y una descripción del impacto, los riesgos y las oportunidades relacionados con el cambio climático se comunican en el Informe Anual y de Sostenibilidad de Securitas y en otros canales de información relevantes, como el CDP y la Comunicación sobre el Progreso del Pacto Mundial de las Naciones Unidas.

Cada división y función establecerá sus propias hojas de ruta y planes de acción para contribuir a la consecución de los objetivos medioambientales del Grupo. El compromiso y la concienciación de los empleados es fundamental. Se espera que todos los empleados reconozcan la importancia de las cuestiones de impacto ambiental tanto desde una perspectiva social como de rentabilidad.

Securitas alentará y permitirá a sus empleados hacer una contribución positiva a la creación de una empresa y una sociedad sostenibles.

Como empresa de servicios, Securitas tiene un impacto mínimo en lo que respecta a la biodiversidad, el uso de la tierra y la deforestación, la calidad del suelo y las emisiones de ruido. Sin embargo, Securitas tratará de no contribuir a ningún impacto negativo también en estas áreas.

Securitas tendrá en cuenta los aspectos medioambientales en el desarrollo de nuevos servicios y productos, en la ejecución de sus servicios y en las operaciones internas. Los aspectos medioambientales también deben ser considerado en el diálogo con proveedores y clientes. Securitas busca activamente el diálogo y la interacción con otras partes interesadas en relación con las prioridades y el rendimiento medioambiental.

#### Emisiones de los vehículos de la empresa

Las emisiones de los vehículos propiedad de Securitas o arrendados por Securitas son emisiones que la empresa realiza directamente (Alcance 1). Cuando se compran o arriendan vehículos nuevos, siempre se deben considerar los vehículos eléctricos o híbridos, o los vehículos que emiten lo menos posible. En el



caso de los vehículos de combustibles fósiles, el consumo de combustible debe reducirse en la medida de lo posible. Se pueden utilizar herramientas telemáticas u otras herramientas para controlar la eficiencia, por ejemplo, relacionadas con el consumo de combustible y la optimización de rutas.

#### Contaminación del aire

La contaminación atmosférica de Securitas se origina principalmente en nuestros vehículos. Securitas se esforzará por disminuir las emisiones atmosféricas, por ejemplo, reduciendo el número de vehículos de combustibles fósiles.

#### Eficiencia energética

La energía debe utilizarse de la forma más eficiente posible. Esto se aplica especialmente a los edificios donde Securitas lleva a cabo sus operaciones (Alcance 2). Se tendrá en cuenta la eficiencia energética al trasladarse a un nuevo local o renovar los existentes. La energía renovable debe utilizarse en la mayor medida posible.

Cuando Securitas alquila el local, debe haber un diálogo activo con el propietario del edificio/arrendador para reducir el uso de energía y aumentar la eficiencia energética, y para utilizar la energía renovable en la mayor medida posible.

#### Desperdiciar

Securitas minimizará los residuos y tiene como objetivo utilizar las opciones de gestión de residuos más arriba en la jerarquía de residuos, eligiendo la opción menos dañina para el medio ambiente y evitando enviar los residuos a la incineración o al vertedero. Securitas debe implementar soluciones de eliminación de activos para equipos de TI y seguridad.

Securitas reciclará los materiales siempre que sea posible, incluidos los uniformes y desechará los equipos informáticos y otros equipos de forma responsable. Securitas debe evitar el uso de sustancias nocivas para el medio ambiente en todas sus operaciones y esforzarse por utilizar sustancias respetuosas con el medio ambiente, incluso si el costo puede ser más alto para la empresa.

#### **Compromiso con los proveedores**

Los aspectos medioambientales, como el impacto climático y la eficiencia energética, deben tenerse en cuenta en la adquisición de bienes y servicios, y Securitas debe animar a nuestros proveedores a reducir sus emisiones mediante el establecimiento de objetivos medioambientales. Securitas, a su vez, debería apuntar a reducir las emisiones de sus clientes.

#### Uso de los recursos

Securitas utilizará sus recursos de manera responsable para reducir su impacto ambiental, por ejemplo, cambiando las políticas para el reemplazo de equipos informáticos y de otro tipo, y uniformes. Securitas tendrá como objetivo disminuir el consumo de agua y reducir los viajes de negocios, por ejemplo, mediante la celebración de reuniones digitales y el uso de otras técnicas de comunicación.

Securitas también debe concienciar a nuestros empleados sobre el uso sostenible de los recursos y fomentar la reducción, la reutilización y el reciclaje de los recursos.

#### Bienestar animal

El bienestar animal es importante para Securitas, especialmente el bienestar de los animales utilizados en sus operaciones. Securitas se compromete a cumplir con la legislación, las normas y los reglamentos aplicables en relación con los animales utilizados en sus operaciones y se compromete a tratar a los animales con respeto.

#### Supervisión del rendimiento

Securitas tomará medidas para rastrear, monitorear y hacer un seguimiento de su desempeño, lo cual se comunica en el Informe Anual y de Sostenibilidad de Securitas.



### 3. Aplicabilidad

Esta Instrucción se aplica a todos los empleados de las empresas del Grupo Securitas. Los socios comerciales están obligados a observar y cumplir con el Código de Conducta para Socios Comerciales de Securitas.

## 4. Implementación y responsabilidad

Es responsabilidad de la Gerencia General junto con el Responsable de Sostenibilidad, garantizar que esta Instrucción (y la legislación local pertinente) se comprenda e implemente plenamente y garantizar que se cumplan los objetivos definidos.

### 5. Adiestramiento

No hay ninguna formación obligatoria en relación con esta Instrucción. Es responsabilidad del Gerente General, junto con la Responsable de sostenibilidad, decidir si se requiere alguna capacitación y, en tal caso, asegurarse de que se brinde la capacitación adecuada para garantizar el cumplimiento de esta Instrucción.

## 6. Denuncias, investigaciones y consecuencias del incumplimiento

Todos los empleados de Securitas Uruguay deben informar cualquier sospecha de comportamiento inadecuado contrario a esta Instrucción a sus superiores inmediatos o, cuando esto no sea posible, a un superior de mayor rango, a la Directora de Legal, Riesgos y Cumplimiento, al Defensor del Empleado o al Área de Gestión Humana. Cualquier instrucción o requerimiento para actuar en violación de esta Instrucción deberá ser denunciada a la mayor brevedad posible.

Ningún empleado será objeto de represalias por realizar informes de buena fe sobre posibles malas conductas.

Todos los eventos o sospechas reportados serán investigados y objeto de seguimiento apropiado.

Si una persona que informa no desea, o no puede, informar una sospecha a su gerente inmediato u otro funcionario de su organización, deben informar esos problemas a través de la Línea de Integridad de Securitas en <a href="https://securitas.integrityline.com/">https://securitas.integrityline.com/</a>, por correo electrónico a <a href="maintegridad@securitas.com">integridad@securitas.com</a> o a la Directora de Legal, Riesgos y Cumplimiento de Securitas Uruguay. Puede encontrar información de contacto actualizada en el sitio web de Securitas Uruguay, <a href="https://www.securitasuruguay.com">www.securitasuruguay.com</a>.

Cualquier incumplimiento a esta Instrucción o de las leyes y regulaciones aplicables, dará lugar a medidas disciplinarias apropiadas por el incumplimiento, incluida, entre otras, la terminación del empleo.

# 7. Revisión y seguimiento

El cumplimiento de esta instrucción por parte de todas las entidades y empleados de Securitas será supervisado como parte del proceso de Gestión de Riesgos Empresariales de Securitas y los objetivos medioambientales estarán sujetos a requisitos de presentación de informes y seguimiento.

Jorge Silva	Óscar Sagasti
Director de Gestión Humana	Gerente General